

美人林 百賀 米寿



題字：特養ご利用者



おめでとうございます



社会福祉法人 東頸福祉会
特別養護老人ホーム

不老閣



新潟県十日町市松之山 1028-8
TEL 025-596-3366

ホームページ : <https://www.toukeifukushikai.com>



デ イ サ ビ ス



盆踊り



射的や魚釣りを
楽しみ、最後は盆
踊りで盛り上りました。



野外食



秋の風を感じな
がら食べる昼食は
最高でした。



外で食べるご飯は
美味しいよ。

リクエストバスハイク



大厳寺高原の紅
葉を見て季節を感
じました。



久しぶりの大厳寺
だなあ。

敬老会



坂牧様と大学生
の仲間で太鼓を披
露していただきました。

文化祭

保坂様によるオカリナ演奏に合わせて歌いました。



クリスマス会



職員が仮装し、ダンスやマジックなどを披露しました。

仮装大賞で相撲を披露。
はっけよい、のこった。

新年会・どんど焼き



獅子に噛んでもらい疫病退散。無病息災を祈りました。

宝引きで今年最初の運試し。



どんど焼きの雰囲気を感じていただきました。

ボランティア訪問 清水様



尺八を披露していただきました。



ボランティア訪問 鼓夢の会様



太鼓と横笛で迫力満点！

太鼓の音が体に響きました。



ゆかりの地バスハイク

皆様が生まれ育った思い出の地を巡ってきました。懐かしい景色を見て喜ばれ、涙する方もいました。



不老閣ギャラリー



居室前の廊下に職員の思い出の写真を掲示しました。

ご利用者と職員が会話を弾ませる姿が多く見られました。



文化祭

十日町高等学校松之山分校の生徒さんより、再生紙で作ったペーパーフラワーを提供していただきました。壁画のように飾ったところ素敵なフォトスポットとなりました。



作品をみんなで鑑賞しました。



クリスマス会



今年もサンクリーン小堺様からクリスマスケーキを寄付していただきました。美味しくいただいた後は、職員によるハンドベル演奏。皆様、演奏に合わせて手拍子をしながらジングルベルを歌いました。



新年会

新年最初のお茶会のメニューは、おしるこ、漬物、緑茶でした。甘いものが好きな方は、あっという間に完食。アトラクションでは、獅子が皆様の頭や手を「ガブリ！」厄払いをされましたが、獅子舞の迫力に圧倒される方もいました。



夜間避難訓練

地震を想定した避難訓練を行いました。消防署員の立ち合いの元、地域の消防団の方にもご協力をいただきました。消防署員からいただいた講評を活かし、緊急時にスムーズな対応が取れるよう体制を整えていきます。



きらっと☆不老閣

昔はバリバリのバンドマン！

不老閣バンドの新メンバー介護職員の深井裕司さんにインタビューしました！

① 音楽を始めたのはいつからですか？

Ⓐ 楽器を弾き始めたのは中学生からで、曲を作るようになったのは大学生からです。

② どこで深井さんの歌が聴けますか？

Ⓐ 現在は活動していませんが、不老閣のレクリエーションや行事で、歌うことはあります。

③ すでに不老閣バンドで活動していますが、楽曲提供はしてくれますか？

Ⓐ 楽曲作りを始めると没頭し、子育てなど他の事が手につかなくなるので今は難しいです。

自分で曲を作るなんてすごいですね。子育てが落ち着いたらぜひ深井さんに曲を作っていただきたいと思います！ 現在不老閣バンドは活動中ですので、一緒に演奏したい方は是非、お声がけください。



編集後記

早いもので今年度も残り数か月となりました。広報誌の制作中、様々な写真を見ていると、こんなこともあった、あんなこともあったと、いくつもの思い出が頭の中を駆け巡ります。ご利用者の皆様と過ごした日々は、私の大切な宝物になっています。来年度も楽しい思い出を共有していくたいと思います。

(田辺)

たくさんの方々からご寄付やご協力をいただきました。厚くお礼申し上げます。今後ともよろしくお願ひいたします。



寄付